

# Mujer con fracturas en el brazo reclama al Hospital Regional por demorada intervención

**DENUNCIA.** *Tras un accidente automovilístico ocurrido el pasado 20 de diciembre en Avenida Los Poetas, Ximena Luco Benavente sigue soportando fuertes dolores.*

Juan Pedro Peña  
 cronica@australtemuco.cl

**20**  
**de diciembre de 2024**  
 ocurrió el accidente automovilístico, en Avenida Los Poetas, el que dejó con tres fracturas a Ximena Luco.

Desde la noche del pasado 20 de diciembre, tras un accidente automovilístico ocurrido en la Avenida Los Poetas de Temuco, provocado por un hombre en estado de ebriedad, Ximena del Carmen Luco Benavente sigue sufriendo constantes dolores que se extienden hasta hoy, como principal víctima del fuerte impacto, que para ella tuvo como consecuencia una triple fractura del húmero, en su brazo derecho.

Lo que pretendía se solucionara de forma urgente, con una operación programada en el Hospital Regional de Temuco, le ha significado una larga espera, luego de sucesivas reprogramaciones de esa

anhelada intervención quirúrgica en el recargado sistema público de salud.

**“MI CIRUGÍA”**

“No puedo seguir en estas condiciones donde mi hija (Javiera Carrasco) me tiene que estar lavando, me tiene que estar vistiendo y darme prácticamente de comer, porque no puedo hacer nada con mi brazo derecho malo. Lo único que quiero es mi cirugía, porque los dolores son salvajes”, reclamó por el trato recibido en el recinto sani-

tario de la capital regional, en donde, a la espera de un examen básico para poder llevarse a cabo la operación, “estuve esperando más de siete horas y, sin ningún calmante, por lo que me fui a la casa. No me dieron medicamentos, me estuvieron ejerciendo presión en el brazo el mismo día del accidente y el médico que estaba ahí al lado se movía diciendo que él no me estaba apretando”, insistió en sus denuncias, la profesional de la Universidad Católica de Temuco.

La hija de la principal afectada por el choque de alto impacto del pasado diciembre, Javiera Carrasco reconoció que lo que viven “ha sido agotador, sobrepasa, en especial por la falta de humanidad de las personas y la poca empatía”.



XIMENA LUCO BENAVENTE RECLAMÓ POR LA LENTITUD EN SER OPERADA, CONSIDERANDO SU TRIPLE FRACTURA.

Desde el Hospital Regional se explicó que, categorizada la gravedad de la triple fractura del brazo, ya se encontraría programada la intervención, eso sí a la espera de realizarle los exámenes previos y que no aparezcan otras necesidades aún más urgentes. ☞